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Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Lärmschutz Nutheschnellstraße 

 Erstellungsdatum 19.08.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Nach wie vor gibt es massive Beschwerden der Anwohner der Nutheschnellstraße wegen der hohen 
Lärmbelästigung. Dazu hat es wiederholt Initiativen in der Stadtverordnetenversammlung gegeben, die 
bisher jedoch ohne Erfolg waren. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat die Verwaltung zwischenzeitlich unternommen, um den Beschwerden der Anlieger der 
Nutheschnellstraße wegen der hohen Lärmbelästigung nachzukommen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


